
名詞の単数形 …名詞に何もつけない形，または「a，an」のあとにくる名詞を
名詞の単数形という。

名詞の単数形と複数形＆複数形のS

名詞の複数形 …名詞が複数(２つ以上）になったとき，名詞の語尾に「s，es」を
つけた名詞の形を名詞の複数形という。

複数形のs･es …名詞が複数(２つ以上）になったとき，名詞の語尾に必ず「s，es」
をつけなければならない。この「s･es」を複数形の「s･es」という。
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例文１ 私は 自転車を１台 持っています

I have a bike.

例文２ 私は 卵を１個 持っています

I have an egg.

例文３ 私は 犬を２匹 飼っています。

I have two dogs.

例文２ 私は 箱を10個 持っています

I have ten boxes.

バイク

エッグ

two

three

four

five

six

seven

eight

nine

ten

トゥー

スリー

フォーァ

ファイヴ

スィックス

セヴン

エイトゥ

ナイン

テン

2

3

4

5

6

7

8

9

10

eleven

twelve

thirteen

fourteen

イレヴン

トゥウェルヴ

サーティーン

フォーテイーン

11

12

13

14

fifteen

sixteen

seventeen

eighteen

nineteen

twenty

フィフティーン

スィクスティーン

セヴンティーン

エイティーン

ナインティーン

トゥウェンティ

15

16

17

18

19

20

数詞をしっかり暗記しよう

複数形のＳの付け方

(付け方①) ○○○ → ○○○s cup → cups

(付け方②) ○○○x → ○○○x-es box → boxes

(付け方①) ○○○s → ○○○s-es bus → buses

(付け方①) ○○○sh → ○○○sh-es dish → dishes

(付け方①) ○○○ch → ○○○ch-es watch → watches

(付け方③) ○○母y → ○○母y-s boy → boys

(付け方③) ○○子y → ○○子 i -es city → cities

子音字

a, i, u, e, o 以外の
アルファベット

母音字

a, i, u, e, o の
アルファベット

複数形のs/esの付け方

ｓ・es の発音

○○○-ク(プ･フ･トゥ)＋ ス

○○○-ス(ズ･チ･ヂ･シュ)＋ イズ

○○○-上以外の発音 ＋ズ

ts：トゥ＋ス→「ツ」

ds：ド＋ズ→「ズ」

特別な発音


